



de Ignacio del Río

952 216 235 · 667 057 356
ignaciodelrio.delrio@gmail.com
c/ San Lorenzo 29 - 29001-Málaga

Nota de Prensa

Exposición de Ernst Kraft

PAISAJE NEGRO

El artista Ernst Kraft, afincado en Málaga desde hace más de 25 años, muestra su última obra en la galería de arte EL ESTUDIO DE IGNACIO DEL RÍO en Málaga.

¿Es paisaje? ¿O es una especie de “Ce n'est pas un paysage” ? ¿O quizás la obra ni siquiera quiere ser paisaje?

La línea y el trazo negro, tanto las gruesas contundentes como las finas que buscan su sitio en la cercanía de las anteriores, es el lenguaje abstracto que describe un paisaje insólito, donde la libertad buscada se manifiesta en una visión desolada y austera.

Es una composición, a menudo realizada en formato vertical, y que por su línea horizontal y por las manchas de ocres y grises azulados y el ambiente de aire libre, provoca esta sensación de paisaje. La técnica mixta de estas obras consiste en un trazado, un dibujo realizado en acrílico con pincel y espátula y un fondo elaborado con pintura aguada y pigmentos puros aplicados con ceras.

INAUGURACIÓN: próximo viernes día 27 de Octubre a partir de las 20:00 h

Esta exposición estará abierta al público hasta el día 17 de Noviembre de 2017

En horario de lunes a viernes de 10:00 a 13:30 h y de 17:00 a 20:00 h o con cita previa Tlf: 667 057 356

c/ San Lorenzo 29 Soho-Málaga